

## Gillamoos 2011 "Long live Bavaria"

Die Politiker redeten und hoben Krüge, das Festvolk ratschte, trank und hörte, wenn es zuhörte, dies: Der Niedersachsener David McAllister (CDU) feierte Bayern, SPD-Fraktionschef Markus Rinderspacher einen möglichen Kandidaten für die Landtagswahl 2013 und der Grüne Cem Özdemir verteidigte Westerwelle gegen die FDP.

Stand: 05.09.2011



Die CSU holte sich einen Preußen, einen schottischen noch dazu: Niedersachsens Ministerpräsident David McAllister (CDU) absolvierte am Montagvormittag seinen ersten Auftritt in einem mit rund 4.000 Menschen gefüllten niederbayerischen Bierzelt. Seine auf diverse Auftrittsorte verteilten Gegen-Redner: Fraktionschef Markus Rinderspacher warf sich vor 3.000 Zuhörern für die SPD in die Redeschlacht, der Parteivorsitzende Cem Özdemir vertrat die Grünen, Generalsekretär Christian Lindner die FDP und der Bundesvorsitzende Hubert Aiwanger die Freien Wähler. Kampferprobter als die Konkurrenz zeigte sich indes der Kabarettist Wolfgang Krebs, der in seinem fünften Jahr auf dem Gillamoos die Puppen tanzen ließ und dabei eine völlig neue Rolle ausprobierte.

**Gillamoos 2011: Sprüche, Pointen, Argumente**

**"Der Oberbürgermeister aller Bayern"**



Zum fünften Mal war er dabei und holte sich wieder den dicksten Applaus ab: Der Kabarettist Wolfgang Krebs. Bisher war er für seine Parodien auf CSU-Ministerpräsidenten bekannt, jetzt trainierte er für einen SPD-Wahlsieg und trat mit einer Ude-Handpuppe auf: "Ich spreche heute zu Ihnen als zukünftiger Oberbürgermeister aller Bayern."

"Das kleine Udelein", wie die Puppe von Ministerpräsident Horst Seehofer (auch Krebs) angekündigt wurde, hatte bei seiner Rede erhebliche Schwierigkeiten, sich zu erinnern, für welche Partei es bei der Landtagswahl 2013 antreten soll. Danach lästerte Krebs über den geringen Bekanntheitsgrad der übrigen bayerischen SPD-Größen. Ob jemand Landtagsfraktionschef Markus Rinderspacher oder den SPD-Landesvorsitzenden kenne, fragte die Puppe ins Zelt. Stille. "Ich weiß es auch nicht, aber ich habe es mir hier einmal aufschreiben lassen." Um nach nach einem Blick auf seinen Zettel hinzuzufügen: "Florian Pronold."

zurück

06/06

### McAllister statt Gutenberg und Holz statt Plexiglas

Denkwürdige Auftritte hat der Gillamoos schon erlebt, seit die Bayernpartei das Volksfest Ende der 50er-Jahre als erste Partei als Politstammtisch nutzte: Zuletzt 2010 den eines kabarettistisch ambitionierten Nachwuchspolitikers namens Philipp Rösler (FDP), der die Bundeskanzlerin vergrätzte und später doch Wirtschaftsminister werden durfte; im Jahr davor das Leuchtfeuerwerk eines Shooting-Stars, der bald verglühte. In diesem Jahr ist Ex-Verteidigungsminister Karl-Theodor zu

Guttenberg (CSU) wieder dabei - als edler Spender: McAllister sprach an einem von zu Guttenberg gestifteten Rednerpult. 2009 hatte der Freiherr sich an seinem Plexiglaspult unwohl gefühlt und versprochen, ein Modell aus Holz zu spendieren. "Gestiftet von Karl-Theodor zu Guttenberg" stand jetzt wie ein Untertitel vor McAllister.

### Zu Ehren des Ägidius



Gillamoos 2011: Draußen fahren Karusselle, im Zelt geht's auch rund

Der Gillamoos ist eines der größten und ältesten Volksfeste Niederbayerns. Er geht zurück auf eine Wallfahrt zu Ehren des Heiligen Ägidius im Jahr 1313. Im bayerischen Dialekt ist der Name des Vieh- und Wetter-Patrons auch als Egid, Gilg und Gilla geläufig - daher der Name des Jahrmarkts.

#### Wer wird Dirndl-Königin?

Zum 41. Mal wird heute auch die Gillamoos-Dirndlkönigin gekürt. Die Teilnehmerinnen müssen mindestens 16 Jahre alt sein und aus der Umgebung stammen. Platzierungen gibt es nicht, sondern nur eine Siegerin als "Erste unter Gleichen." Diese darf Abensberg ein Jahr lang bei verschiedenen Veranstaltungen repräsentieren.

#### Der Gillamoos

1. bis 5. September 2011

✎ **Weitere Infos:** Alles zum Abensberger Volksfest [gillamoos.de]

#### Quelle



Versenden